

# FAST FORWARD

## ... bringt Bewegung ins Spiel

*Fast Forward* – unter diesem Namen tat sich im Frühjahr 2007 die Formation um Frontfrau Anne zusammen, um musikalisches Neuland zu betreten. Nachdem im März 2008 eine erste Demo-CD aufgenommen wurde, gelang es der Band bald darauf, sich bei zahlreichen Auftritten im Raum Köln ein treues Publikum zu erspielen.



Während dieser Zeit durchlief die Band eine rasante musikalische Entwicklung,

sodass sich die fünf Musiker im Jahr 2010 erneut ins Studio begaben, um ihr erstes Album „Taktgefühl“ zu produzieren. Herausgekommen ist eine „knackige, gut groovende, partytaugliche Rock-Pop-Mixtur“ (Kölner Stadtanzeiger) mit sowohl deutschen als auch englischen Texten. Über die Jahre veränderte sich zwar die Konstellation der Bandmusiker, der Kern von Fast Forward ist jedoch stets geblieben: Treibende Beats mit jede Menge Groove, vielseitige Gitarrensounds gepaart mit prägnanten Synthie-Klängen, aber vor allem tiefgründige Texte und Melodien, die im Ohr bleiben.

### Kontakt:

0177 / 5241129 (Anne)

[info@fastforward-music.de](mailto:info@fastforward-music.de)

[www.fastforward-music.de](http://www.fastforward-music.de)

[www.facebook.com/fastforwardmusic](https://www.facebook.com/fastforwardmusic)

[www.regioactive.de/fastforward](http://www.regioactive.de/fastforward)

Anne - Gesang

Andreas - Gitarre

Jan - Keyboard/Gitarre

Alex - Schlagzeug